

ALPINES LUXUSHOTEL – DEM HIMMEL SO NAH

CLOSER TO HEAVEN IN AN ALPINE LUXURY HOTEL



IM HOTEL ASTORIA IN SEEFELD KANN MAN IN BEEINDRUCKENDER
NATURKULISSE ENERGIE UND KRAFT FÜR DEN ALLTAG TANKEN.

RECHARGE YOUR BATTERIES IN AN IMPOSING NATURAL SETTING
AT HOTEL ASTORIA IN SEEFELD

Man öffnet das Fenster und atmet die frische, kühle Bergluft auf 1200 Höhenmetern ein. Vor einem liegen eindrucksvolle Gebirgszüge, deren Spitzen bis in den Himmel zu reichen scheinen. Wer im Astoria in Seefeld Urlaub macht, taucht in eine andere Welt fernab der Hektik der Städte ein. Die paradiesische Natur und ein umfangreiches Freizeitangebot lassen Sportlerherzen höherschlagen und Stress wie von selbst abfallen. Auch die Grande Dame des Sacher, Elisabeth Gürtler, gerät hier ins Schwärmen. „Das Hotel Astoria in Seefeld ist für mich ein Ort, wo man sich wirklich erholen und Sport mit hervorragendem Spa und einer Gourmet-Haubenküche perfekt kombinieren kann“, schildert die Hotelchefin.



Für Abwechslung ist gesorgt: Das hoteleigene Aktivprogramm reicht von Yoga über Aquatraining bis zu begleiteten Wanderungen mit Hütteneinkehr und Nordic Walking auf dem Seefelder Hochplateau. Wer den Urlaub für ein gezieltes Training optimal nutzen möchte, kann sich einen individuellen Fitnessplan mit dem richtigen Mix aus Bewegung und Entspannung zusammenstellen lassen. Für die nötige Unterstützung sorgt ein höchstpersönlicher Coach. Als Belohnung für den sportlichen Fleiß winkt der luxuriöse Spa-Bereich. Neben Sauna, Dampfbad und Kneippanlage findet man hier alles, was Körper und Geist guttut. Für die Entspannung in der freien Natur hat sich das Astoria etwas ganz Besonderes einfallen lassen: In einem kleinen Pavillon kann man sich mit Blick auf eine idyllische Wasserstelle direkt im Grünen massieren lassen.

Wohlfühlatmosphäre wird auch in den Suiten und Zimmern großgeschrieben. Im August sollen die Zimmer des gesamten Stammhauses in neuem Glanz erstrahlen. Das Hauptaugenmerk liegt laut Gürtler klar auf den Bädern: „Das ist der wichtigste Teil für die Gäste“, weiß sie. Auch an der übrigen Ausstattung wird gefeilt. Tiroler Stoffe und Hirschgeweihe bringen regionales Flair in die Räume. Die Sacher-Chefin freut sich: „Es wird alpin, gemütlich auf einem Fünf-Sterne-Niveau.“

Open the window, breathe the fresh, cool mountain air at 1,200 metres altitude and admire the magnificent mountains whose peaks seem to reach up to the sky. Visitors to the Astoria in Seefeld can immerse themselves in another world far from the hectic life of the city. The paradise of nature and the extensive leisure activities are perfect not only for sports enthusiasts and will help you to simply put the stress behind you. "For me, Hotel Astoria in Seefeld is a place where you can really rest and relax, combining sport with an outstanding spa and gourmet restaurant," Sacher owner Elisabeth Gürtler says enthusiastically.

There is plenty of variety. The hotel's own activity programme ranges from yoga and aqua gymnastics to guided walks with stop-overs at mountain lodges and Nordic walking on the Seefeld high plateau. For those who want to get the most out of their holiday, individual fitness plans with the right mix of exercise and relaxation can be devised with the assistance of a personal trainer.

As a reward for this sporting activity, guests can relax in the luxurious spa area with sauna, steam bath, Kneipp facility and everything else that a healthy mind and body might need. The Astoria also has something special for those who would like to relax outdoors: a massage area in a small pavilion amid idyllic greenery and water.

Comfort is also a vital priority in the rooms and suites. In August all of the rooms in the hotel are to be redecorated with particular emphasis on the bathrooms. "This is the most important area for our guests," says Gürtler. Great attention is also being given to the other aspects, with Tyrolean fabrics and stag antlers giving the rooms a regional flair. "It will be Alpine with five-star comfort," says the Sacher owner.